Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 58 m2
Référence 935-SDA-C0OU-206
Prix 301 000 €

Coupvray
Appartement a vendre (77700)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Idéalement situé dans le vieux bourg de coupvray, ne manquez pas cette rare
opportunité d'acquérir un appartement de 3 pieces a proximité immédiate du
secteur dynamique et touristique du val d'europe. Situé au 2eme étage et dernier
étage d'un petit immeuble équipé d'un ascenseur, cet appartement vous offre
confort et tranquillité. Ses principaux atouts: une double exposition un lumineux et
bel espace de VI prolongé d'un balcon de 8 m2 pour profiter du calme de cet
environnement privilégié. Pour faciliter votre quotidien, une place de parking et un

cellier en sous-sol de l'immeuble , viennent ...

Top floor for sale: located in the small town of coupvray (77700), this two-bedroom
flat offers 58 m?2 of internal space. The property is on the top floor of a shared
residential building that is made up of a total of 234 units and is equipped with its
own lift. This is a two-storey building. The flat is laid out as follows: an open-plan
kitchen and two bedrooms. Regarding outdoor space, the property has a balcony,
great for taking in the sunshine. Car-owners will be pleased to know that this
two-bedroom flat benefits from a parking space. A primary school (école primaire

Jjean-louis etienne) ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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